



universität  
wien

Historisch-  
Kulturwissenschaftliche  
Fakultät



IKA  
KOLLOQUIUM

Institut für  
Klassische Archäologie

# Juden und Christen in der Spätantike. Am Beispiel von Synagogen und Kirchenbauten.

## VORTRAG

Günter Stemberger  
(Institut für Judaistik der Universität Wien)  
Dienstag, 28. Mai 2024 um 18 Uhr s. t.

Die Entwicklung des Verhältnisses von Christentum und Judentum in byzantinischer Zeit wird oft bis heute über Texte von Kirchenvätern und Gesetzestexte rekonstruiert. Ein weithin anderes Bild ergibt sich aus den archäologischen Funden der Zeit, die in Palästina auf ein friedliches Nebeneinander und gegenseitige Beeinflussung schließen lassen. Das soll am Beispiel von Bet Shean (Skythopolis) und Umgebung gezeigt werden.

Anschließend Buffet (bei Schönwetter im Hof, ansonsten in der Archäologischen Sammlung)

Veranstalter:  
Institut für Klassische Archäologie  
Verein zur Förderung der Christlichen Archäologie Österreichs



Bottom Panel, Nilotic Scene, Beit Leontis (photo courtesy of the Israel Department of Antiquities and Museums)

Der Vortrag findet am Institut für Klassische Archäologie in  
**1190 Wien, Franz Klein-Gasse 1, 1. Stock, Seminarraum 12**, statt.

Informationen zu den Vorträgen finden Sie unter:  
<https://klass-archaeologie.univie.ac.at>

